
Pièces 4 Pièces

Superficie 113 m²

Référence 84910898

Prix 1 690 000 €

Paris 1Er
Appartement à vendre (75001)
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Paris  1er  -  Vendôme  -  Appartement  traversant  -  Etage  élevé  -  2  chambres  -

Parking..Au sein d'un ancien Hôtel Particulier bâti en 1707 –accès par une grande

cour  d'honneur-,  au  4ème  étage  sans  ascenseur  (entresol  et  3  étages),  un

appartement traversant de 108 m² comprenant une entrée avec un petit bureau, un

séjour, une salle à manger, une cuisine équipée, deux chambres, une salle de bains

et  un  toilette  indépendant.Beaucoup  de  charme,  parquets  Versailles,  cheminées,

baigné de lumière et beaux volumes (3m15 de hauteur sous plafond).Possibilité de

transformer une des chambres en studio ...

Paris 1st - Vendôme - Crossing apartment - High floor - 2 bedrooms - Parking.On

the  4th  floor  without  elevator  in  a  beautiful  building  build  in  1707  and  listed  as  a

historic monument in 1994, an apartment of  108 m² including an entrance with a

small  office,  a  living room,  a  dining room,  an equipped kitchen,  two bedrooms,  a

bathroom and a second toilet.Possibility of transforming one of the bedrooms into a

studio with its own access and creating a second bathroom.Two cellars complete

this property as well as a parking space in the courtyard of the building (included in

the price). Agency fees ...

BARNES SAINT-HONORE

122 Rue du Faubourg Saint-Honore - 75008 PARIS 8EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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